

## 『感謝の想いを、未来へつなげる』

1950年、治工具の製作を受注・製造以来、順調に事業拡大を図り、おかげさまで創立70周年を迎えることができました。これも偏に皆様方のお引き立てのおかげと心より感謝申し上げます。

振り返りますと燃成炉の搬送装置製造、半導体NCパンチング設備の受注に伴い、コンピュータ技術の習得・開発が始まりました。ニッケル水素電池、ロボットと高速画像処理の技術をドッキングさせたオートメーションライン製作により高生産性を実現しました。さらに外観検査ロボットや経済産業省から認定された「細口径交差穴切削加工品のバリ検査自動判定と検査装置インライン自動化技術開発」など、たゆまぬモノづくり・コトづくりに挑戦を続けて参りました。

2016年、株式会社丸由タイランドの設立を機に、2017年には本社工場を増床、BCP対応工事を施し、創立100周年に向けて

- ① 独創的な技術と情熱で「夢」から「有」を創造する装置メーカー
- ② マーケットインからマーケットアウト型へ脱却し、より積極的な提案体制
- ③ Challenge everything(すべてに挑戦)

をスローガンにスタッフと共に追い求めていきます。

2020年11月27日

株式会社丸由製作所

代表取締役社長 澤田典希